

Madrid, 4 de octubre de 2018

**D. Alberto Galiana García**

Consejero de Educación, Formación y Empleo  
Calle Marques de Murrieta, 76 Ala Este  
Logroño

Querido Consejero,

Como sabrás, la Fundación Institucional Española puso en marcha, hace ya 38 años, el *Concurso ¿Qué es un rey para ti?*, que busca animar a niños y jóvenes de entre 8 y 13 años a reflexionar sobre el papel de la Corona en nuestra democracia parlamentaria. Con más de medio millón de participantes en esta casi cuatro décadas, y una media de 20.000 en los últimos años, no cabe duda de que la audiencia que Su Majestad el Rey concede a los ganadores y sus profesores, de cada una de las Comunidades y Ciudades Autónomas, sigue siendo un elemento clave para el Concurso.

Somos plenamente conscientes de que el éxito de este longevo programa se debe no solo al generoso patrocinio de la ORANGE -muy sensible con el adecuado uso de las redes por parte de los menores-, sino también al apoyo que nos dais desde las Consejerías de Educación. Para responder a los retos que Consejeros y Directores Generales de Educación nos han venido planteando, desde la última edición, contamos con INNEDU como colaborador estratégico, buscando que el Concurso integre plenamente la consecución y desarrollo de las competencias digitales en los docentes y alumnos.

La amplia experiencia de INNEDU -conocida por estar a la vanguardia de la educación- garantiza que la interacción del Concurso con la integración de las competencias digitales se haga de una forma divertida, sencilla y práctica, tanto para profesores como para alumnos, con las oportunas guías y sistemas de apoyo. Con mucho gusto cambiaremos impresiones con quién corresponda, para asegurar que nuestra propuesta se ajusta a vuestras aspiraciones en este ámbito.

Por todo lo dicho, confío en que en el ya inminente lanzamiento de la 38ª Edición del Concurso, podremos seguir contando con vuestro generoso respaldo para garantizar una amplia difusión del *Concurso ¿Qué es un Rey para ti?*. Como en ocasiones anteriores, en los próximos días Victoria Revilla, Coordinadora de Programas de la Fundación FIES, se pondrá en contacto con su interlocutor en la Dirección General de Innovación y Comunidad Educativa, para el envío de las bases a los centros educativos.

Un afectuoso saludo,



Rafael Guardans Cambó  
Presidente